

COURSE À PIED

Julia Fatton qualifiée pour les Mondiaux

Deuxième dame, première de sa catégorie et 22e au scratch en 10h27' du Trail de Vulcain couru à Volvic (Fr) sur 81 km et plus de 3000 m de dénivelé, Julia Fatton a décroché sa sélection (avec l'Allemagne) pour les Mondiaux d'ultra trail qui auront lieu à Annecy le 31 mai. Son mari Christian s'est classé premier en vétérans 2 et 13e au scratch en 10h11' (271 classés). **RED**

Courrier du Val-de-Travers hebdo

Troisième cahier
Jeudi 5 mars 2015 - page 9



COURSE À PIED



Les Fatton chez Vulcain

Dimanche à Volvic, en Auvergne, les Néraouis Julia et Christian Fatton ont réussi une très bonne course au Trail du Vulcain. Cette épreuve de 81 kilomètres pour environ 3000 mètres de dénivelé s'est disputée dans des conditions rendues difficiles par la neige et la boue.

Sur 271 classés, madame a terminé 2^e femme, 1^{re} de sa catégorie

et 22^e au scratch (10h27). Cette performance lui ouvre la porte des Championnats du monde d'ultra trail, le 31 mai à Annecy, où elle courra sous les couleurs allemandes. Son époux, lui, a remporté la catégorie V2 et figure au 13^e rang scratch (10h11). La victoire est revenue au Français Thomas Lorblanchet (8h52), champion du monde 2009 de la discipline.